

CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN DE LA AFASIA 2018

Desde la Asociación Ayuda Afasia nos hemos propuesto, un año más, aumentar la visibilidad de la afasia. Este año doblamos el número de hospitales en los que estaremos presentes durante los meses de septiembre y octubre, pasando de 12 a 24.

En las mesas informativas de cada hospital estaremos encantados de informar a cualquier persona que se acerque sobre cualquier tema relacionado con la afasia y nuestra asociación.

Si desea colaborar como voluntario en alguna de estas mesas informativas, será un placer para nosotros contar con su apoyo.

A continuación, detallamos los hospitales que visitaremos. Las fechas de cada visita se informará a través de nuestra página web, redes sociales y el tablón de anuncios de nuestra oficina.

*HOSPITAL GREGORIO MARAÑÓN
HOSPITAL 12 DE OCTUBRE
HOSPITAL CARLOS III
HOSPITAL GÓMEZ ULLA
HOSPITAL NIÑO JESÚS
HOSPITAL SEVERO OCHOA
HOSPITAL LA PRINCESA
HOSPITAL RAMÓN Y CAJAL
HOSPITAL LA PAZ
HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA
FUNDACIÓN JIMENEZ DIAZ
HOSPITAL PUERTA DE HIERRO*

*HOSPITAL INFANTA LEONOR
HOSPITAL DE CANTOBLANCO
CLÍNICO SAN CARLOS
HOSPITAL DE FUENLABRADA
HOSPITAL DE ALCORCÓN
HOSPITAL GETAFE
HOSPITAL DEL HENARES
HOSPITAL INFANTA CRISTINA
HOSPITAL INFANTA SOFIA
HOSPITAL RJC MÓSTOLES
HOSPITAL SANTA CRISTINA
HOSPITAL VIRGEN DE LA TORRE*

Además, el 30 de octubre tendrá lugar la “I Conferencia para la divulgación de la afasia” en el salón de actos del CEADAC. En ella intervendrán prestigiosos neurólogos especializados en el campo de la afasia. Dicha conferencia dará comienzo a las 16:00 horas, y finalizará a las 20:00, siendo la entrada abierta a todo el público hasta completar el aforo.